XXXVII Convención Regional Centro-Istmo-Peninsular Mérida 2024

29 al 31 de mayo. La ciudad de Mérida, Yucatán, fue el escenario de la XXXVII Convención Regional Centro-Istmo-Peninsular. La inauguración estuvo encabezada por nuestro Presidente, el C.P. PCFI Héctor Amaya, y el Vicepresidente de la RCIP, el C.P.C. Daniel Echeverría, junto con autoridades gubernamentales del estado. Durante el evento, se realizaron actividades técnicas y sociales con el objetivo de elevar el conocimiento y fomentar la convivencia entre nuestros asociados. ¡Muchas felicidades por esta extraordinaria reunión!



6ª Sesión de la CROSS Nacional, CROSS RCIP y CROSS Yucatán

29 de mayo. En el marco de la XXXVII Convención RCIP y en apoyo al programa Jóvenes IMCP, se realizó la 6ª sesión de trabajo de la CROSS, con un alcance nacional, regional y local. En este evento, el L.C. y PCFI Rolando Silva Briceño, Vicepresidente de Fiscal; el C.P. PCFI Edgar Enríquez Álvarez, Presidente de la CROSS Nacional; la Lic. Diana Bernal Ladrón de Guevara y el L.C. Eduardo López Lozano compartieron sus visiones con 15 universidades y Federadas de diferentes regiones del IMCP, conectados de manera virtual, lo cual permitió una audiencia de más de 500 personas. Seguimos trabajando en favor de nuestros estudiantes.

52 Convención Regional del Noroeste Sonora 2024

5 al 7 de junio. Con la presencia de nuestro Presidente, el C.P. PCFI Héctor Amaya, se inauguró la 52 Convención Regional del Noroeste, en Sonora. Con el tema central "La construcción de un futuro sólido y prometedor para la Contaduría Pública", se realizaron conferencias y mesas de trabajo en las cuales participaron los asociados de las Federadas de esa región. El IMCP reconoció al Vicepresidente Regional, el C.P.C. Guillermo Williams, así como al Colegio de Contadores Públicos de Sonora por la organización de este evento.









LXIII Asamblea Nacional de la ANFECA

19 al 21 de junio. Nuestro Presidente, el C.P. PCFI Héctor Amaya, participó en la inauguración de la LXIII Asamblea Nacional de la ANFECA, celebrada en la Universidad Autónoma de Nayarit. Reconocemos su valiosa contribución y liderazgo en este importante evento, que fortalece la colaboración académica y profesional en el ámbito contable.





Evento anual de la Academia de Estudios Fiscales - "Paradigmas tributarios en el sistema fiscal mexicano"

20 de junio. El C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP, dirigió un mensaje a la Academia de Estudios Fiscales durante su evento anual "Paradigmas tributarios en el sistema fiscal mexicano", en conmemoración de su 55 aniversario. El evento contó con la participación del Vicepresidente de Fiscal, L.C.P. y PCFI Rolando Silva Briceño, y el Vicepresidente de Relaciones y Difusión, el C.P.C. Rodolfo Servín. Reconocemos a la Academia por su valiosa contribución y compromiso con el desarrollo de la Contaduría Pública.





8ª Junta del CEN

28 de junio. Con el objetivo de revisar avances y alcanzar juntos los objetivos estratégicos del IMCP, se celebró la 8ª Junta del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), en la ciudad de Tijuana, Baja California. Agradecemos al Colegio de Contadores Públicos de Baja California por su valioso apoyo como anfitriones de este importante evento. Seguimos trabajando y trazando líneas de acción para continuar siendo la principal organización de la Contaduría en nuestro país.

75 aniversario del Colegio de Contadores Públicos de México

20 de junio. El Colegio de Contadores Públicos de México (CCPM) celebró su 75 aniversario. Con la presencia de nuestro Presidente, el C.P. PCFI Héctor Amaya; el Presidente del CCPM, el C.P.C. Adolfo Ramírez; expresidentes, asociados y colaboradores se llevó a cabo una cena gala, donde presentaron su libro conmemorativo. El IMCP reconoce el trabajo de sus fundadores y la dedicación de varias generaciones de Contadoras y Contadores que han aportado conocimientos y experiencia a esta Federada. ¡Muchas felicidades!





"Un día por tu Colegio"

22 de junio. Con gran entusiasmo, se celebró la jornada "Un día por tu Colegio", la cual unió a 33 Colegios Federados en un esfuerzo voluntario para mejorar instalaciones y fomentar la convivencia. Nuestro Presidente, el C.P. PCFI Héctor Amaya, destacó el entusiasmo y la dedicación de los participantes, resaltando la unión y el trabajo en equipo como distintivos de nuestra profesión. ¡Gracias a todos por su contribución!



